## Anne Hermans – Une candidature d'engagement et de proximité

Femme de terrain et de conviction, élue conseillère communale, j'ai acquis une solide expérience au sein des ambassades belges et étrangères pendant huit ans. Aujourd'hui, en tant que Business Developer dans le secteur médical et pharmaceutique, j'aime rassembler les énergies, créer du lien et donner vie à des projets ambitieux.

À Gembloux, j'œuvre pour **fédérer citoyens, associations et entrepreneurs** autour de projets concrets qui font avancer notre commune. **Fédérer et agir** sont les piliers de mon action, car c'est ensemble que nous construirons un avenir dynamique et ambitieux.

En parallèle, je travaille sur un **projet de la région wallonne** visant à trouver des solutions face au vieillissement de la population et à la perte d'autonomie. Cette expérience me conforte dans la nécessité de **renforcer le dialogue avec les citoyens et de développer des initiatives de proximité** pour une commune plus solidaire et innovante.

Parce que je crois en la force du travail en binôme, je fais équipe avec Laurence Philippart pour proposer une présidence à deux têtes. Ensemble, nous mettrons à profit nos compétences et notre énergie pour insuffler une nouvelle dynamique à notre section MR et bâtir une équipe forte en vue des échéances de 2030.